

【学校教育目標】

『 夢をいただき 笑顔一番! ~ひとりのかがやき みんなのかがやき~ 』

和合のひびき

大仙市立大川西根小学校
学校報

2019. 3. 20

<No. 23>

【文責：校長】

“たんぽぽ学年”の皆さん

卒業 おめでとう

【厳粛な儀式】



今年では会場のスタイルが変わりました。ステージを舞台として、高い所で卒業証書授与を行いました。これまでと形は変わっても、厳粛かつ感動的な卒業式に変わりはありません。入場する姿を見て涙ぐむお母さん、証書授与の姿にハンカチを当てるお父さん。これまで積み重ねてきた頑張りや数え切れない程の思い出が、一気に込み上げてきたことでしょう。私も証書を手渡しながら、一人一人の成長した顔を見て感無量になりました。“ありがとう”の空気を運んでくれた「たんぽぽ」と、“集中したオケ練”で技を磨いてくれた「たんぽぽ」に、心から感謝の気持ちでいっぱいです。そして、思い出を辿りながら心通わせた在校生との温かい呼びかけ、素敵なお歌声に引き込まれました。一年間の様々な場面を思い出しながら演奏した『旧友』は、やっぱり西根の宝です。たくさんのご来賓とご家族に見守られ、最高の卒業式でした。笑顔いっぱい、楽しい学校にするために実行力を発揮してがんばってくれた『たんぽぽ学年11名の、洋々たる未来に乾杯!』

“夢に向かって 新しい一歩”

卒業おめでとう!

【笑顔の歓送】



卒業式のあと、次期リーダーの5年生の企画で“歓送のセレモニー”が行われました。寒かったので校内でやりました。5年生の「エール隊」が渾身の心を込めて11名の巣立ちを祝福しました。寸劇でもお祝いの気持ちを届けました。花道を通るときは、握手したり抱き合ったり。涙を浮かべる在校生も。一人一人が最後の思いを全身で表していました。卒業生と在校生、保護者も職員も近い距離での門送りは、各々が別れを惜しみ、とっってもあったかい時が流れました。



★★西根地区の皆様★★

●本日をもって、平成30年度が終わりました。子ども達の成長・達成感等、とても実りある1年間でした。西根の皆様方には、学校や子ども達にいつも温かな声をかけていただきました。本当にありがとうございました。来年度は創立130周年です。何卒よろしくお願ひ致します。

◆「離任式」◆

●28日(木)は「離任式」があり出校日となります。日程は、学校からのチラシをご参照ください。

《63名が修了証書授与》

保護者の皆様へ

本日、一く5年生の平成三十年度の修了式を行いました。今年「一人一人の氏名点呼」を行いました。素晴らしい返事が聞かれました。一年間頑張ったこと、できるようになったこと、自信の証でしょう。一人一人に確かな成長が見られ、大変嬉しく思います。この成長を、来年度に必ずつなげていきます。

保護者の皆様、ご家族の皆様、いつも温かい声をかけてくださり、愛情いっぱい子ども達の背中を押してくださいましたこと、そして学校に對しまして深いご理解とご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

